

KBI+ NEWS

CROSS
SPIRIT
MISSION

〒630-0266 奈良県生駒市門前町 22-1

TEL:0743-70-8600 FAX:0743-70-8601

編集・発行人：高橋 めぐみ

E-mail : kbi-mark117@ares.eonet

HP : <https://www.kbiwave.com>

郵便振替：001140-6-67708



関西聖書学院 元学院長
故 高橋昭市 師

「実存」ということ

議論をする人は、「実存」の厳しさが分かつていいない。目の前の綱にすがりついている、この有様は一切の干渉を受け付けない「絶対のありさま」なのだ。一

「禪宗の僧侶」の場合
「伝灯録」・「百尺竿

〔伝灯録〕……百尺竿頭須進歩。十
方世界是全身」この禅語は有名で、
とくに初めの百尺竿頭の語は広く一
般にも用いられているようである。
「生きること」を突き詰めていく
と、その生きている姿は、たとえば、
百尺の竿頭に懸命にすがり付いて、

百戸の生頭に腰合ひてだらけでいふ姿だ。どうしようもない姿だ。そこへ、一人の先輩がやつてきて助言を与える。「勇猛心をふるい起こせ。竿頭から手を離して、前進せよ。安心せよ、奈落に落ちてゆくことはな

すがり付いていた僧侶は、先輩の助言を信じて、竿頭から手を離し虚空

「実存主義の哲学者」の場合

「百尺竿頭」の経験とよく似ている。実存主義の哲学者は、「経験した」という表現の中に、あの「虚空に身を躍らせた経験」の意味を籠める。この「経験」は、單なる頭の中の理解ではなく、「大変な経験」なのである。「経験した人」と「経験しない人」ととの間には理解できない絶縁ができてしまう。

「ギリフト信者」の場合…

を持つ」という聖書のことばに要約されているが、上のほうから信ぜよ
という言葉が聞こえてきて、すがり
つく相手は、聖書に表されているイ
エス・キリストである。この場合、「信
じる」ということには、水の洗礼を
受けるべきことが、「傍証」のよう
に勧められている。つまり、口だけ
の「信仰」ではなく、全身参加の信
仰なのだ。「信じた人」と「信じな
い人」との間には、理解できない断
絶ができてしまう。

以上、「実存」の四例を見てきたが、
四例に共通していることは、それぞ
れの「実存」の領域に入った人は、「共
通の場」で話し合う状態ではない、
と言えるのではないか。それぞれの
領域には、それぞれの言語体系があ
る。この断絶にどう対処するのか、
そのことも「実存の課題」であろう。
もう一つの課題がある。上記のよ
うなカテゴリーに入らない人々のこと
である。広い道を多くの人たちと同
じように歩いてゆく。「安心」の根
拠は、「広い道を多くの人たちが同
じように歩いている」ことにある。
ここに働く「信頼」は信仰とは呼ば
ないが、「生きること」は厳しい実
存であることを考えると、その「信
頼」は、「虚空に身を委ねる」一つ
の信仰である、と言うべきであろう。
※高橋昭市師は十月十五日に急性
心不全で召天されました。九十五歳
でした。高橋師の書斎に残された原
稿の中より追悼記事として掲載させ
ていただきました。

世界一〇五カ国で広く実践されている五日間の宣教チャレンジコース「カイロス」を二年生が受講しました。宣教の最前線である未伝部族への到達を具体的に学ぶとともに、世界最大の未伝部族である日本での宣教戦略について考えさせられ、私自身の宣教に対する思いが新たにされました。

今回私が受け取つたことを一言で表すと、「私は祝福を受け、流す者である」と言うことです。創世記十二章一節～三節で、神様は「：わたしはあなたを大いなる国民とし、あなたを祝福し、あなたの名を大いなるものとする。あなたは祝福となりなさい。」地のすべての部族は、あなたによつて祝福される。」と言われています。旧約の時代から現在まで、私たちに對する主の思いは継続しており、私たちは主の民であり、祝福を受ける存在とされています。そして、私たちを通して地のすべての人が祝福を受ける者となることを知りました。

九月十九日から九月二十二日までの四日間、七年に一度の日本伝道会議にKBI三年生がボランティアとして参加しました。会場は岐阜県の長良川国際会議場で、約千五百人の方が参加した大会でした。

当日依頼される奉仕が多く、KBIでの日々の訓練を実践する期間でした。他校の神学生も多く参加しており、神様が神学生同士の交わりの場を用意してくれました。一人ひとりが経験してきた神様の素晴らしい証しは、私たちに励ましや喜びを与えるものでした。

また、大阪聖書学院の岸本先生が「私たちは同労者、敵ではなく仲間です。」と話してくださいり、その言葉に私の思いが合わされました。他校の神学生との交流を避けていた私でしたが、



手紙第一三章九節

主に思いを委ねて交わつていきたいという思いに変えられたのです。同じ神様を信じ、福音に仕え、共に祈り合える同労者が与えられていることに感謝します。今回伝道会議に参加するにあたり、宿泊場所を提供してくださった岐阜純福音教会の皆さまと、その環境を与えてくださった主に感謝します。主に栄光がありますように。

「私たちは神のために働く同労者であり、あなたがたは神の烟、神の建物です。」コリント人への手紙第一三章九節

私ではなく主が

三年 田口 佳奈

この集会には、ルーマニアやインドネシア、イギリスなどからゲストの方々が来て下さり、わされ、自分自身が「祝福を受けるだけではなく、祝福を流す者である」という視点が必要だと思いました。

そして、この視点を伝える存在として、どんな時も神様視点に立ち、祝福を受け、全ての人へ祝福を流す者でありたいです。今回の学びでは「動員する働き」に一番心が動かされました。クリスチヤンには、「全人類を救いたい」という神様の思いに合流する者である」と言うことです。創世記十二章一節～三節で、神様は「：わたしはあなたを大いなる国民とし、あなたを祝福し、あなたの名を大いなるものとする。あなたは祝福となりなさい。」地のすべての部族は、あなたによつて祝福される。」と言われています。旧約の時代から現在まで、私たちに對する主の思いは継続しており、私たちは主の民であり、祝福を受ける存在とされています。そして、私たちを通して地のすべての人が祝福を受ける者となることを知りました。



マタイの福音書二十五章三十四節

生駒の地域伝道～ハイコンテキスト文化に入り込む伝道～

私は日頃から「草刈りでどのようにも神様の栄光が現れるのだろうか」と考え、「教会や学院が綺麗であることが大事だから」という理由をつけて自分を納得させていました。KBIの近所に住むSさんが手術を受けたという話を聞き、会いに行きました。そして作業の時間に草刈りのお手伝いをすることになりました。毎週の作業の合間に証しをし、最後にはSさんと一緒に祈ることができています。

また、草刈りが信頼へと繋がり、奉仕を通して地域との関わりも増えていきました。今では、KBIでカフェやバザーを開くと地域の方々がたくさん来られ、他にも、地域のお祭りでゴスペルを歌うことができたり、「教会に行つてみたい」と言つてもらえるようになりました。

私は、日本は超ハイコンテキスト文化国家であり、共有されている前提条件が非常に多い国だと思います。暗黙の了解や付度、空気を読むなど、多くの人

が非言語で理解していることが非常に多いのです。日本人の中で、教会の文化は共有されている前提条件ではないと思いません。ですから、福音というプレゼントを持っていてる私たちが、「それを取りに来てください」というのは日本の国民性に合わないと思います。時間と労力はかかりますが、それ以上に神様はご自身の栄光を持って私たちを励ますことができます。時間と労力をかけて私たちを励ますことは、わたしにしたのです。

私たちには祝福を受け、流す者である

二年 津地 ひかり

世界一〇五カ国で広く実践されている五日間の宣教チャレンジコース「カイロス」を二年生が受講しました。宣教の最前線である未伝部族への到達を具体的に学ぶとともに、世界最大の未伝部族である日本での宣教戦略について考えさせられ、私自身の宣教に対する思いが新たにされました。

今回私が受け取つたことを一言で表すと、「私は祝福を受け、流す者である」と言うことです。

創世記十二章一節～三節で、神様は「：わたしはあなたを大いなる国民とし、あなたを祝福し、あなたの名を大いなるものとする。あなたは祝福となりなさい。」地のすべての部族は、あなたによつて祝福される。」と言われています。旧約の時代から現在まで、私たちに對する主の思いは継続しており、私たちは主の民であり、祝福を受ける存在とされています。そして、私たちを通して地のすべての人が祝福を受ける者となることを知りました。



そこで、この視点を伝える存在として、どんな時も神様視点に立ち、祝福を受け、全ての人へ祝福を流す者でありたいです。

今回私は受け取つたことを一言で表すと、「私は祝福を受け、流す者である」と言うことです。

創世記十二章一節～三節で、神様は「：わたしはあなたを大いなる国民とし、あなたを祝福し、あなたの名を大いなるものとする。あなたは祝福となりなさい。」地のすべての部族は、あなたによつて祝福される。」と言われています。旧約の時代から現在まで、私たちに對する主の思いは継続しており、私たちは主の民であり、祝福を受ける存在とされています。そして、私たちを通して地のすべての人が祝福を受ける者となることを知りました。

「世界宣教フェローシップ集会」に参加して

二年 ヤコブ スリウイチャヒヨ

この集会には、ルーマニアやインドネシア、イギリスなどからゲストの方々が来て下さり、モンゴルへ宣教に行かれている先生のお話も聞く事が出来ました。みんな初めてお会いする方々で国籍も違いますが、同じ神の愛によつて結び合わされた神の家族なんだなあと強く感じました。

そして、世界各地で行われている、その宣教の働きを知れば知るほど、全ての国々を治め支配しておられるのは、イエスキリストである事が改めてハッキリと分かりました。

それぞれゲストの方々の宣教の働きについてお話を聞きましたが、そこには私たちの想像をはるかに超えた、困難もあります。しかし、その宣教がすべて主の偉大なご計画の中にあり、聖霊様の助けがいつもそこにありますので、その働きが絶えず前進しているのだと感じました。ある先生が、「宣教は教会の窓で



ある」と言いました。宣教を通して、私たちは神さまのビジョンを見る事ができるからです。この集会の中で、福音が私たちを前に押し出し、宣教の働きの中に入れて下さっている事を実感しました。そして、イエスキリストが始められたこの宣教の働きを、私たちがそれぞれ遣わされた地で受け継いでいる事を改めて確信し、その神のミッションの流れの中に入れられている事に喜びと感謝が溢れています。

2024年度 新入生募集

本科コース

(1~3年間)

入学金： 50,000円

食 費： 196,000円/年

寮 費： 224,000円/年

授業料： 300,000円/年

応募締め切り

2024年2月末日

短期コース

(3週間)

参加費： 80,000円

(授業料・食費・宿泊費)

日 程： 2024年4月9日(火)

～4月27日(土)

応募締め切り

2024年2月末日

教会開拓・刷新コース

CPRC

CHURCH PLANTING &
RENEWAL COURSE

登録費： 5,000円

授業料： 60,000円(2年間)

1泊2日年8回×2年間(全16回)

原則毎月第三火曜日15:30から

翌日昼食まで

宣教師訓練コース

MTC

MISSIONARY TRAINING COURSE

受講希望者はご連絡ください

通信教育コース

◆本科編入コース

◆生涯学習コース

入学は随時募集しております



KBI関西聖書学院

各コースの資料請求は

事務所・HPよりお問い合わせください

TEL : 0743-70-8600 FAX : 0743-70-8601

HP : www.kbiwave.com

E-mail : kbi-mark117@ares.eonet.ne.jp

- OB・OG 通信 ●
- 結婚おめでとうございます
- 小池有師(二〇二一年度卒)と平嶋祐佳姉(二〇二二年度卒)
- 二〇二三年七月二十九日
- 教会設立のお知らせ
- 奈良アレッサンクチャーチ(李守師)
- 二〇二三年十月二十九日 設立
- 宣教師派遣
- 高橋央也 宣教師
- 二〇二三年八月十三日
- ジャカルタ日本語教会 牧師就任
- 山中実・早紀子 宣教師
- 二〇二三年八月六日 インドネシアへ出発
- 召天のお知らせ
- 祈りの課題 ●
- 北中洋子(旧姓・稻葉)姉
(一九七四年度卒)
- 二〇二三年九月二十三日 召天
- 高橋昭市師(元KBI学院長)
- 二〇二三年十月十五日 召天
- 来年度も新入生が与えられるように。
- 学生たちの靈的成長と今後の導きのために。
- KBI理事・教師の祝福のため。
- 二十三年度予算及び固定費の必要が満たされるように。



KBIニュース委員一同

今年は例年に比べ、国を超えて様々な方がKBIに来られました。私たちは新しい出会いを通して世界を知り、また宣教の情熱がますます燃やされる一年でした。皆様のお祈りとご支援があるからこそ、日々充実した学びを受けられます。引き続き、学びの様子や成長の過程をお伝えできればと思っております。今後ともご支援のほどよろしくお願ひいたします。

● 編集後記 ●